

NACIONAL

# Ricardo Bonilla critica al Banco de la República y a JP Morgan por efectos económicos recientes

El ministro de Hacienda muestra su descontento por la reducción de la tasa de interés y la caída de la acción de Ecopetrol



El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, expresó su insatisfacción frente a dos sucesos que, según él, impactan la economía de Colombia: la reciente **reducción de la tasa de interés** de referencia por parte del Banco de la República y la caída de la **acción de Ecopetrol** en el mercado. En entrevista exclusiva con Noticias Caracol, Bonilla mostró su postura crítica hacia las decisiones recientes y señaló lo que considera influencias externas desfavorables para la economía del país.

## Reducen tasas, pero no lo suficiente

El Banco de la República bajó la **tasa de interés** de referencia a 9,75%, una reducción que Bonilla considera insuficiente para estimular la **reactivación económica** y aliviar las tasas de interés de los **créditos bancarios**. En sus palabras, esta decisión quedó por debajo de las expectativas de muchos sectores económicos, que esperaban un ajuste mayor.

Bonilla detalló que la devaluación de la **tasa de cambio** influyó en la decisión del Banco, y explicó las causas principales de esta depreciación:

- **Incertidumbre por las elecciones en EE.UU.:** La espera de los resultados de las elecciones estadounidenses generó nerviosismo en los mercados de América Latina.
- **Debate sobre el Sistema General de Participaciones:** Según Bonilla, las preocupaciones sobre la organización futura de las finanzas públicas generaron inquietud en el mercado.

**“La devaluación ha sido producto de factores externos e internos. La inestabilidad en EE.UU. y el debate sobre el Sistema General de Participaciones son elementos que han afectado nuestra economía,” afirmó Bonilla en su intervención.**

## Impacto de la acción de Ecopetrol y la influencia de JP Morgan

Respecto a la **caída de la acción de Ecopetrol**, el ministro fue claro en su descontento y sugirió que los informes de la firma **JP Morgan** sobre la compañía petrolera reflejan un conflicto de intereses. Bonilla argumenta que el gigante financiero tiene razones para criticar a Ecopetrol, debido a la decisión de la empresa colombiana de no avanzar en el **proyecto de fracking** en Estados Unidos, un proyecto en el cual JP Morgan tenía un claro interés.

**“JP Morgan debería declararse en conflicto de interés cuando habla de Ecopetrol. Su comportamiento desleal busca desacreditar a la empresa y ha tenido un efecto negativo en el mercado,” afirmó Bonilla.**

## Reacciones y expectativas futuras

Las declaraciones de Bonilla han suscitado reacciones en el ámbito financiero, ya que sugieren que factores externos están afectando las decisiones económicas y la percepción del mercado sobre **Ecopetrol**. La postura del ministro refleja una inquietud sobre el impacto de la banca

LO MAS VISTO LO ULTIMO



JUDICIAL / 4 días ago  
**Capturan al presunto asesino de Jennifer Santos en Barrancabermeja**



JUDICIAL / 5 días ago  
**Sicarios asesinan a Yennifer Santos en Barrancabermeja**



JUDICIAL / 4 días ago  
**Mujer muere tras ataque con arma blanca**



AZAR / 4 días ago  
**Resultados de loterías y chance en Colombia: domingo 27 de octubre de 2024**



JUDICIAL / 6 días ago  
**Guardia de seguridad se quita la vida en torre de apartamentos en Barrancabermeja**



AZAR / 3 días ago  
**Resultados de loterías y chance en Colombia: lunes 28 de octubre de 2024**



internacional en las principales empresas del país y la política económica.

RELATED TOPICS: #BANCO DE LA REPÚBLICA #ECONOMÍA COLOMBIANA #ECOPETROL #JP MORGAN  
#RICARDO BONILLA #TASA DE INTERÉS

YOU MAY LIKE



Ayuda integral para familias afectadas por atentado en el corregimiento El Centro



Exposición en oleoducto de Ecopetrol enciende alarmas en Barrancabermeja



Comunidad de El Llanito molesta con Ecopetrol por instalación de valla



Miguel Uribe: "Petro está destruyendo Ecopetrol y empobreciendo a Colombia"



César Loza advierte sobre la situación crítica de Ecopetrol y sus implicaciones para el futuro



Unipaz organiza seminario sobre los desafíos del futuro de la comunicación

**ENLACE**  
TELEVISIÓN